

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Allhamdulillah peneliti mengucapkan puji syukur peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan segenap kekuatan serta kesehatan sehingga terselesaikannya skripsi ini. Alhamdulillah, berkat izin dan ridho-ya peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul : **“TAKTIK BERTAHAN (*PRESSING*) TIM GARUDA PUTRA BEKASI USIA 14 TAHUN PADA LIGA KOMPAS GRAMEDIA TAHUN 2016 - 2017”**. Penyusunan skripsi adalah salah satu syarat untuk menyelesaikan masa studi di Fakultas Ilmu Olahraga Universitas Negeri Jakarta.

Pada kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan rasa terimakasih kepada keluarga atas semua bantuan yang telah diberikan baik moril maupun material hingga selesainya skripsi ini. Dengan rasa hormat peneliti ucapkan kepada Bapak Nur Fitranto, M.Pd selaku pembimbing I, Bapak Roy Widyonarto Marison, M.Pd selaku pembimbing II, dan Bapak Dr. Mansur Jauhari, M.Si selaku pembimbing akademik yang telah banyak meluangkan waktunya dan tak pernah bosan dalam memberikan bimbingan selama proses perkuliahan dan penyelesaian skripsi ini.

Serta peneliti mengucapkan rasa terima kasih dan rasa hormat yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Abdul Sukur, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Olahraga Universitas Negeri Jakarta, Ibu Dr. Ika Novitaria Marani, S.Pd.,SE.,M.Si selaku ketua Program Studi Pendidikan Kepelatihan Olahraga, juga kepada dosen dan beserta staff pegawai FIO UNJ. Dan tidak lupa saya ucapkan terima kasih kepada Pembina Klub Sepakbola dan Futsal Drs. Satia Bagdja Ijatna, M.Pd, Drs. Nursaelan Santoso, Hadi Rahmaddani, S.Pd, Muchtar Hendra Hasibuan, M.Pd, Andri Irawan, M.Pd, Slamet Sukriadi, M.Pd, Nur Fitranto, M.Pd dan senior, alumni serta teman-teman klub

Sepakbola UNJ terima kasih banyak untuk semua ilmu tentang sepakbola yang telah di ajarkan dan diimplementasi bersama, kepada teman-teman Pendidikan Kepelatihan Olahraga dan teman-teman angkatan 2012, Tidak lupa peneliti berterima kasih kepada panitia Liga Kompas Gramedia dan beserta *Talent Scouting* LKG yang telah bekerja sama dalam penelitian ini dan penyusunan skripsi ini hingga selesai. Sekali lagi peneliti mengucapkan **TERIMA KASIH.**

Peneliti menyadari bahwa masih banyak terdapat kekurangan dan kesalahan dalam penulisan ini, karena keterbatasan yang dimiliki, Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi yang membacanya dan dapat memberi kontribusi bagi persepakbolaan di Indonesia khususnya pembinaan usia dini.

Jakarta, Juni 2017

Aris Yuliantoro